

El pleno aprueba la proposición de Ciudadanos para evitar que el futuro Plan de Contingencia Energética del Gobierno central perjudique a familias, autónomos y pymes de la provincia de Valladolid



- Gema Gómez: “Mucho nos tememos que serán familias, pymes y autónomos quienes acaben pagando, una vez más, esta factura”.

Valladolid, 30 de septiembre de 2022. “La mayor parte de los actores sociales, políticos y económicos coinciden en señalar que nos aproximamos a un invierno que será duro para las familias y las empresas”, ha asegurado Gema Gómez en su intervención, y ha argumentado que “en este difícil escenario el Gobierno de España ha anunciado que lanzará un Plan de Contingencia Energética. Un plan del que informará a los diferentes grupos políticos, pero del que aún no sabemos cómo acabará de implementarse y, por lo tanto, cómo acabará afectando a las familias y empresas”.

Por todo ello, ha dicho Gómez, **“albergamos la lógica preocupación ya que aparenta que una vez más serán nuestros vecinos quienes acaben pagando la enésima incongruencia del gobierno central”**.

“Mucho nos tememos que serán familias, pymes y autónomos quienes acaben pagando, una vez más, esta factura del Plan de Contingencia Energética”, ha lamentado.

Por ello, gracias a la proposición de Ciudadanos, el Gobierno central deberá contemplar la diferenciación de medidas entre las diversas zonas climáticas de España, con el fin de que **“se adapten al entorno climático y geográfico de nuestra provincia y de nuestra Comunidad Autónoma”**.

Además, se tiene que establecer una línea de ayudas específicas para las **“personas y empresas que puedan verse más afectadas económicamente”** con la aplicación del futuro Plan de Contingencia Energética.